

KUBUNEH NURSERY SCHOOL



Newsletter Nr. 9



Ausgabe: 1 / 25 Datum: 21.03.25

In dieser Ausgabe:

- 1) Fotos
- 2) Verwaltung der Patenschaften
- 3) Schulgebühr
- 4) Fehntjer Shanty-Chor



- 5) WhatsApp Kanal
- 6) Besuche im Ausbildungszentrum
- 7) Nachtwächter und Einzäunung
- 8) Bananenkartons



Herzlichen Dank an alle Unterstützer

vom gesamten KuKi Team

1) Fotos

Vielen Dank an all die Sponsoren, die wir diesbezüglich angeschrieben hatten und die uns noch rechtzeitig ein Foto zur Verfügung gestellt haben. Die Fotos sind schon gedruckt, beschriftet und verpackt, sodass diese in einem der Bananenkartons mit auf die Reise gehen. So kann die Sekretärin im Ausbildungszentrum die Fotowand vervollständigen. Die Kinder und Eltern freuen sich darüber immer sehr.



2) Verwaltung der Patenschaften

Die Nachfrage aus Kubuneh betreff Patenschaften ist nach wie vor hoch und wir würden daher gerne weitere Patenkinder aufnehmen, um möglichst vielen Kindern einen unbeschwerten Schulbesuch zu ermöglichen. Die Verwaltung der Gelder und Fotos sowie der stetige Kontakt nach Kubuneh nehmen allerdings sehr viel freie Zeit von uns Ehrenamtlichen in Anspruch.



Wir müssen die Verwaltung daher möglichst vereinfachen. Dazu gehört leider auch, dass wir zukünftig die Möglichkeit von Sonderspenden für einzelne Patenkinder über unser KuKi-Konto zu besonderen Anlässen nicht mehr leisten können. Es ist einfach zu viel Aufwand, die Sondereinzahlung z.B. für einen Geburtstag hier bis zum nächsten Termin der vierteljährlichen Überweisung der allgemeinen Patenschaftsgelder im Blick zu behalten, bei der Überweisung gesondert mit aufzulisten, das dortige KuKi-Committee über diese Sonderzahlung zu informieren und abschließend eine Rückmeldung mit Foto an den Sponsor zu geben.

3) Schulgebühr

Der monatliche Betrag für die Patenkinder wurde im Jahr 2015 festgelegt und vor einigen Monaten von 12,50 € auf **15 €** angehoben. In der Übergangszeit, noch bis zum Ende dieses Schuljahres, zahlen einige Sponsoren noch den alten Betrag von 12,50 €. Wie bitten Sie, Ihre Überweisungen und Daueraufträge ab **September 2025** auf den Betrag von **15 €** (Jahresbeitrag 180 €) anzupassen. Vielen Dank!



4) Fehntjer Shanty-Chor

Wir freuen uns riesig, dass am **Donnerstag, 05.06.2025 ab 19.30 Uhr** der Fehntjer Shanty-Chor ein Benefizkonzert für KuKi geben wird. Dieses wird im **Dörpshus Zum Stahlwerk, Am Kanal 149 B, 26689 Apen**, stattfinden. Die Karten können im Vorverkauf über die KuKi-Vorstandsmitglieder erworben werden. Weitere Informationen folgen sobald alle Einzelheiten besprochen sind.

**TERMIN
VORMERKEN!**



5) WhatsApp Kanal

Vor allem für die neuen Sponsoren hier der Hinweis auf unseren WhatsApp-Kanal. Dieser kann über den Link

<https://whatsapp.com/channel/0029VADACR3GOj9uPIGsjU3C>

kostenlos abonniert werden. Bei Fragen meldet euch gerne



6) Besuche im Ausbildungszentrum

Im Februar waren Josef mit Familie und Jule vor Ort in Kubuneh. Jule hat es geschafft, während der Auszahlung der Patenschaftsgelder fast alle Kinder sowie deren Geburtsurkunden und Zeugnisse zu fotografieren. Sie ist fleißig dabei, diese Fotos nach und nach an die jeweiligen Sponsoren zu versenden.



Josef hat die Zeit für die weitere Einarbeitung unseres Tischlers Assan genutzt und die ersten Auszubildenden kennengelernt. Es wurden erste Werkstücke gefertigt und schon einige Aufträge aus dem Dorf erfolgreich bearbeitet. Josef hat einen sehr guten Eindruck von Assan und auch die Azubis sind sehr engagiert. Um Assan weitere Fähigkeiten und fachdidaktische Kenntnisse vermitteln zu können, wird Josef im Herbst noch einmal rüber fliegen. Dann soll auch gemeinsam

ein Ausbildungskonzept mit Zwischenprüfung und Abschlussprüfung erarbeitet werden.

Die Schneiderei läuft weiterhin gut, es kommen Aufträge aus dem Ort und die Auszubildenden sind fleißig und zuverlässig.

7) Nachtwächter und Einzäunung

Aufgrund der inzwischen hochwertigen Ausstattung der Tischlerei werden wir immer wieder darauf hingewiesen, möglichst zeitnah Nachtwächter einzustellen. Malick wird sich umhören, wer für diese Tätigkeit in Frage kommen



könnte und welche Kosten entstehen. Wir werden berichten, sobald wir weitere Informationen haben. Vielleicht finden wir ja auch Wachpersonal-Paten?

Nach all der geleisteten Arbeit und der sorgfältigen Verwendung der bisher eingegangenen Spendengelder halten wir es für immens wichtig, das inzwischen so gut ausgestattete Ausbildungszentrum gut zu schützen!

An dieser Stelle bitten wir auch noch einmal um Ihre Mithilfe. Für den Bau der Einzäunung wurde ein Förderantrag bei den Schmitz-Stiftungen gestellt, der in den nächsten Wochen bearbeitet werden wird. Der von KuKi zu leistende Eigenanteil wird die vorhandenen Rücklagen des Vereins fast vollständig aufbrauchen. Wir freuen uns daher über jede Einzelspende.

Vielleicht gibt es auch in Ihrem Umfeld noch Menschen, die Sie für unsere Arbeit begeistern können und die einen Beitrag leisten wollen? Diese dürfen sich gerne bei uns melden, wenn sie weitere Auskünfte wünschen.

8) Bananenkartons

Am Donnerstag wurden von Hartmut, Josef und vielen Helfern insgesamt 141 Kartons verladen. Am Samstag werden Hartmut und Josef diese nach Holland bringen, wo sie in einen Container für Gambia geladen werden.

Vielen Dank an Yvonne für die großartige Sammelaktion und das Beschriften und Verpacken der gesammelten Spenden.



Vielen Dank an alle Sponsoren von dem gesamten KuKi-Team

Ein schönes Wochenende wünschen Euch

Karin Klapproth und Hartmut Dreesmann

